Chers parrains et marraines

En ce jour du 1er mai voici quelques nouvelles de l'école:

Les grandes chaleurs commencent et les enfants (petits et grands) sont en pleine activité de rangement car ils doivent libérer les classes afin qu'elles puissent être repeintes à temps pour la rentrée.

Tous sont heureux d'être en vacances ce mois de mai.

La remise des petits diplômes pour les petits représentent l'assiduité et la récompense d'être reconnus pour la qualité de travail de l'année scolaire écoulée. Pour les grands, la finalité de leur scolarité s'annonce par la réussite aux examens du collège donc pour eux c'est un grand tournant dans leur vie d'étudiant(es).

Certains peuvent continuer, d'autres vont essayer de trouver un travail (c'est normal puisqu'ils sont éduqués).

Saigeetha va reprendre les listes de demandes d'inscription car les places sont limitées malgré les demandes incessantes durant l'année.

Les enseignants ont bien mérité leur sphère de repos. Vous trouverez également (photos postées sur le site) la distribution des tissus en coton pour confectionner les nouveaux uniformes.

En vous remerciant pour votre fidélité envers cette école magique dans tous les sens du terme.

Joyeux mois de mai pour tous et toutes,

Françoise Elliott Présidente,

Claudine pour toutes références sur vos parrainages